



Medintegra

Together for better care

Qu'est-ce que la médecine intégrative ?

La médecine intégrative est la mise en commun des meilleurs traitements issus de la médecine conventionnelle et complémentaire. Ce concept est déjà très largement répandu dans les grands centres universitaires aux Etats-Unis (Mayo Clinic, University of California San Francisco, Duke University,...) et au Canada depuis les années 2000. La médecine intégrative est pourtant presque absente dans les hôpitaux européens. Très appréciée des patients, elle leur permet de recevoir le meilleur traitement en un seul lieu. De nombreuses études montrent que la médecine intégrative apporte un bénéfice supplémentaire au patient par rapport à une approche uniquement en médecine conventionnelle ou uniquement en médecine complémentaire. La coordination des soins aux patients permet aussi un meilleur dialogue des professionnels de la santé autour du patient. C'est aussi un excellent exemple de pratique de l'interprofessionnalité, en plein développement en Suisse actuellement.

La médecine intégrative s'intéresse au patient dans son ensemble, afin de l'aider dans le traitement de la maladie dont il souffre, mais aussi contribuer à sa qualité de vie, à la réduction du stress et à la prévention.

La Fondation Medintegra est la première et actuellement la seule fondation suisse dédiée à la médecine intégrative. Son objectif est de poursuivre et d'accélérer le développement d'une médecine complémentaire de qualité en Suisse romande, afin que chaque patient puisse bénéficier des meilleurs soins, alliant la médecine conventionnelle et la médecine intégrative.

La Fondation Medintegra a aussi pour objectif de vous informer sur des développements réussis de médecine intégrative en Suisse et ailleurs.

FONDATION MEDINTEGRA
Av. C.-F. Ramuz 60
1009 Pully, Suisse

info@medintegra.ch

T +41 21 823 02 00
F +41 21 823 02 04